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  Premesso che: 
- nell’agosto scorso, l’Amministrazione comunale di Chioggia ha annunciato 
con grande soddisfazione di aver posto le basi per la creazione di un nuovo Polo 
Ittico della città. La Delibera di Giunta comunale n. 151 del 13 agosto 2024, 
infatti, riteneva che vi fossero “… al momento le condizioni opportune e 
favorevoli per programmare il trasferimento non solo dell’attuale Mercato Ittico 
all’Ingrosso, ma piuttosto per la creazione di un Nuovo Polo Ittico Cittadino…”; 
veniva inoltre individuata l’area di Val da Rio, esterna alla cinta doganale ma 
ricompresa nell’ambito portuale, come la più idonea ad ospitare la struttura e tutte 
le opere ad essa connesse e veniva dato mandato agli uffici comunali di 
“prevedere tutte le azioni amministrative necessarie ed esperire ogni azione 
ritenuta utile al fine di perseguire tale scopo"; 
- più volte, inoltre, dal suo discorso di fine 2024 alle varie e più recenti 
interviste concesse ai media locali, il Sindaco di Chioggia ha ribadito che tra le 
priorità della sua amministrazione c’è sempre stato e tuttora rimane lo 
spostamento, entro la fine del 2025, del Mercato ittico attualmente localizzato in 
centro storico, sostenendo che “non si può più rimandare il suo trasferimento in 
una zona più funzionale dal punto di vista logistico”. 
  Considerato che 
- con decreto del Direttore della Direzione Agroambiente, programmazione e 
gestione ittica e faunistico venatoria n. 121 del 28 marzo 2025, sono stati 
assegnati 2 milioni di euro provenienti dal Fondo Europeo per gli Affari 
Marittimi, la Pesca e l’Acquacoltura (FEAMPA) alla Società Servizi Territoriali 
Spa (S.S.T. Spa) che ha in gestione il Mercato Ittico, per un progetto di 



2 

riqualificazione dell’attuale Mercato ittico che prevede la sistemazione del tetto, 
dell’impianto fotovoltaico e del soppalco interno per uffici della sala aste.  
  Tenuto conto che a oggi, non risulta che l’amministrazione comunale 
abbia illustrato a cittadini e portatori d'interesse quali siano le varie prospettive e i 
rispettivi pro e contro, né dove è previsto il trasferimento dell’attuale Mercato 
ittico auspicato per la fine di quest’anno. 
  Ritenuto che sia del tutto evidente la mancanza di dialogo circa il futuro 
del Mercato ittico tra l’Amministrazione comunale e la società che lo ha in 
gestione, vista la soddisfazione dell’Amministratore unico di S.S.T. Spa 
nell’annunciare di aver ottenuto l’importante contributo. 
  Ricordato che la Società Servizi Territoriali Spa – S.S.T. Spa è 
interamente partecipata dal Comune di Chioggia. 
  Ritenuto altresì che sia quanto meno inopportuno, se non un vero e 
proprio spreco di denaro pubblico, assegnare un qualsivoglia contributo per la 
sistemazione di una struttura che è in via di dismissione, quantomeno stando alla 
volontà più volte manifestata a parole e concretamente dall’amministrazione 
comunale.  
  Tutto ciò premesso i sottoscritti consiglieri regionali  
 

interrogano l’Assessore ai Fondi Europei e l’Assessore alla caccia e pesca  
 
per sapere 
- se fossero a conoscenza della volontà dell’Amministrazione comunale di 
Chioggia di trasferire quanto prima il Mercato ittico; 
- se, alla luce dei manifestati programmi dell’Amministrazione comunale di 
Chioggia, non ritengano opportuno revocare il contributo a Società Servizi 
Territoriali Spa per gli interventi di riqualificazione dell’attuale sala aste del 
Mercato Ittico, che a breve verrà dismessa. 

 
 


